



**Par Pascale et Philippe Desanois :** " Nous étions entre Nîmes et Uzès ce week-end pour participer à la première édition de la Veni vici, un trail qui part de Nîmes pour rejoindre Uzès en passant par le pont du Gard, 67km pour 1700D+. Au vu du profil nous nous attendions à un parcours de type Ecotrail de Paris, en fait il est plus exigeant car les tronçons sont plus variés.

Un départ de Nîmes très roulant sur bitume, puis des chemins très sinueux en monospace dans la garrigue, des chemins plus larges, des cailloux, quelques belles montées dans des ravines, et descentes techniques. Aux alentours du pont du Gard nous suivons les restes des travaux réalisés par les romains pour acheminer l'eau de Uzès à Nîmes. Une arrivée en montant, sinon ce ne serait pas marrant, pour franchir la ligne place du Duché à Uzès. Sport et visite culturelle donc, mais il faut tout de même faire attention où l'on met les pieds car les racines et les pierres sont bien présents.

Une météo idéale avec un beau soleil et une température parfaite pour courir. Un trail sympathique, une très belle organisation (300 bénévoles), un balisage sans faille.

Philippe pour son premier dossard depuis 2017, termine en 8h28 125/415, 3/15 en -70H. Pascale, déçue par son chrono, s'est prouvée qu'elle avait un mental d'acier, car elle fini les 22 derniers kilomètres avec un genou douloureux mais n'abandonne pas et termine en 12h28 407/415, 3ieme en -70F"

Le lien sur sur le site de la course : <https://www.lavenivici.com/>

